




令和時代に入り初の新春講演会は、女子プロレスラーの藤
本つかさ氏、雪妃真矢氏をお迎えし、「言葉にすれば夢は叶う」
という題目でご講演頂いた。藤本氏は東北福祉大学卒業後、
広告代理店に就職。会社員時代にプロレスを題材とする映画
のオーディションをきっかけに、2008年に「アイスリボン」でプロレ
スラーとしてデビュー。現在は選手代表として団体を牽引しな
がら、運営会社ネオプラスの取締役を務める。雪妃氏はフェリ
ス女学院大学英文科卒業後、銀行に就職。行員時代にプロ
レスの面白さを知り、銀行を退職してレスラーへ転職し、2014
年にプロレスラーとしてデビュー。現在は選手会長として、選
手を取り纏めるとともに、堪能な英語力を活かして外国人選手
の窓口になっている。

司会を担当するにあたり、私自身、恥ずかしながらプロレス
を観戦したことがなく、女子プロレスラーといえば、ダンプ松本
選手やアジャコング選手の印象が強かった。藤本選手や雪妃
選手のように、何故「女性」らしい方が「プロレスラー」として戦っ
ているのか。その好奇心が故に、とても興味深く話を伺うこと
ができた。

まず、２選手とも広告代理店や銀行員という、安定した状況
を捨ててまで、レスラーの道を選んだということに興味がわいた。
その理由はとても単純なもので、「やってみたい」という軽い思
いであったという。後に大きな成功を収めるような事柄は、自身
の心の中の突き動かされるものであり、それは小さなきっかけに
因り生まれるものではないかと感じた。

しかし、両氏ともレスラーとしての成長は、怪我や人間関係
などにも悩まされ、雪妃選手はプロデビューして一年以内に結
果が出なければ、再びOLとして働こうと思っていたという。失
敗した時のために安定した道を残すことが、大きな一歩を踏み
出す原動力になると感じた。

選手としての役割は戦うだけでなく、女子プロレス業界の認
知度向上を図る必要がある。藤本選手がデビューした当時は、

女子プロレスが下火の時代であり、後楽園ホールへの集客を
1,000人から1,500人に伸ばす目標があったという。そのための
取り組みが独創的で、神田明神路上プロレス、山手線一周プ
ロレス等を企画されたという。これらのアイディアは、藤本氏が
広告代理店に勤務経験があるが故の独創性であると感じた。

お話を伺っているうちに、プロレスの話が組織マネジメントの
話へ移っていることに気が付いた。そこで両氏が大事にしてい
ることは「信頼」だという。リング上は選手同士の信頼がなけれ
ば、傷だらけの試合になり、信頼があるからこそ、技をかけた
り受けることができるという。選手同士の信頼のうえに成り立つ、
攻めと受け身の壮大なストーリーに観客は引き込まれるのであ
り、選手同士の小さな信頼が、女子プロレス業界の大きな信
頼に繋がっていると感じた。

最後に、藤本選手と雪妃選手の座右の銘について伺った。
藤本選手は「勇気一秒、幸せ一生」、雪妃選手は「感謝、尊敬、
謙虚、信頼」だという。トップ選手になっても、個人・組織として、
常にチャレンジ精神を持ちながら、関係者や観客を思いやる姿
勢に大変感銘を受けた。両氏の話を伺い、小さなきっかけを「言
葉」にしながら、自社の事業で「夢を叶えていきたい」と、強く
勇気をもらうことができた。新年から背筋が伸びるとともに、小
さな気づきを与えてくださった藤本選手と雪妃選手には、改め
て御礼を申し上げたい。

沼野井 諭公益事業推進委員

ほぼ満席となった会場

講師 藤本 つかさ、雪妃 真矢 氏

於：北とぴあ 天覧の間
令和2年1月21日（火）　令和2年新春講演会

『言葉にすれば夢は叶う』

女子プロレスを牽引するお二人を迎えて

雪妃真矢氏

藤本つかさ氏
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 新春講演会



年頭の挨拶 田村会長 木下北都税事務所長 有賀王子税務署長鈴木専務理事の挨拶で開会 花川北区長 前之園王子税務署副署長

閉会の挨拶

宴もたけなわ

令和2年1月21日（火） 於：北とぴあ13階  飛鳥ホール

新年賀詞交歓会
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女性部会新年賀詞交歓会が、令和2年2月6日、北とぴあ天覧の間にて行われました。
山村部会長の挨拶から始まり、田村会長の挨拶、たくさんのご来賓の方々のご紹
介をさせて頂きました。女性部会担当清水副会長に乾杯のご発声を頂き、和洋折衷
のおいしい料理を頂きながらの歓談となりました。
第2部のアトラクションでは、太神楽師の鏡味味千代さんをお招きして、江戸時代か

ら続く日本の伝統芸能でもある傘廻し、スリル溢れるバランス芸など、おめでたい芸を
披露して下さいました。

女性部会で玉嶋副部会長
が鏡味さんに指名され、飛び
入りで傘廻しを皆様に見せて
下さいました。お二人が打合
せをしていたかのように上手
で、とても驚きました。
太神楽師の鏡味味千代さ

んの新年会らしい演技が素
晴らしかったです。
当日は物凄い寒さで、ご来
賓の方々が風邪を引かれな
かったかと心配しながら、中
締めを水越青年部会長他、
青年部の方々に盛り上げて頂
き、有難く思いました。
無事に新年会も終わりました。
女性部会はこれからも頑張っ
て行こうと思います。
皆様有難うございました。

スリル満点! 目が釘付けです。

新年の挨拶をする山村部会長

田村会長の挨拶

清水担当副会長の乾杯挨拶

女性部会は今年も頑張ります!

女性部会新年賀詞交歓会
令和2年2月6日（木）　於：北とぴあ 天覧の間

副部会長 宮澤 礼子

玉嶋副部会長も挑戦 青年部会の皆様で中締め
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新春に相応しいおめでたい芸を披露する鏡味味千代さん



１月２７日（月）北とぴあスカイホールにて、令和最初の王子
法人会青年部会年賀詞交歓会が開催されました。
当日は王子税務署より前之園副署長を始めとする職員の
皆様、東法連青連協第５ブロックより西山会長、東京青年
会議所北区委員会より濱川委員長、王子法人会・女性部
会の多くの諸先輩方にご参席を賜りました。
年始のご多用の中お越し頂いた皆様に心より御礼申し上

げます。

第1部の記念講演では王子税務署前之園副署長より私
たちの身の回りの【酒税】について素晴らしい演説を賜りまし
た。普段何気なく飲んでいるお酒ですが、原料や製法によっ
て様々な酒類や表示があり、それに従って税金が課税され
ているお話や、各酒類の製造にまつわるお話など参加者は
とても興味深く耳を傾けておりました。

第２部の賀詞交歓会では年の初めに相応しい華やかな雰
囲気の中、来賓と部会員、及び部会員同士の交流が活発に
行われ、非常に有意義な賀詞交歓会となりました。恒例のチャ
リティービンゴゲームでは進行役のユーモア溢れる語り口で最
高の盛り上がりを見せ、総計38,700円を「日本赤十字社」に寄
付させていただきました。
最後に女性部会山村部会長より中締めの挨拶の後、盛会
裏に終えました。
賀詞交歓会にご参
加いただきました皆
様、また企画の段階
からご協力いただきま
した皆様にこの場を
お借りして厚く御礼申
し上げます。

令和最初の賀詞交換会

青年部会 新春講演会・新年賀詞交歓会
令和2年1月27日（月）　於：北とぴあ スカイホール

副部会長 岩下 剛士

中締めのご挨拶は山村女性部会長

恒例のチャリティービンゴ

王子税務署前之園副署長による記念講演

講演を聴く参加者の皆様

田村会長のごあいさつ水越部会長のごあいさつ
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今回の講師は女性部会の玉嶋副部会長にお願いしました。
師走に入り、忙しいところ大勢の方に参加いただき、ありがとうございました。
女性部会では毎年公益事業の一環として夏に「盆踊り」に参加しております。そこで、皆

でお揃いの浴衣に合わせる帯留を作りました。
昔は半幅帯には帯締はしないのが通常のようでしたが、現在では帯締だけでなく、帯留も
使って自分流に楽しむようになってきています。
用意された素材から各自が好きな物を選ぶところから始まり、皆さん熱心に選んでおられま

した。小さな土台にストーンなどを接着剤で固定します。作業自体は簡単なのですが、小さ
くて思いのほか大変でした。

それでも皆さん、わいわい楽しく、そ
れぞれに個性が光る素敵な帯留が出
来上がりました。

盆踊りに華を添えましょう

着物の「帯留作り講習会」
令和元年12月3日（火）　於：北とぴあ8階 会議室

常任幹事 菱沼 広美

講師の玉嶋副部会長

浴衣姿をイメージしながら楽しく作りました。 出来上がった帯留の数々。世界に一つだけのオリジナルです。
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王子法人会の理事や監事を歴任された株式会社かみや代表取締役会長の山本
鑛一さんに話を聞きました。名刺交換から地域のことで話がはずみます。

——本日はよろしくお願いします。

（名刺を見ながら、会社の所在地は）滝野川3丁目なんですね。いまは神谷に事務
所を構えていますが、以前は住んでいました。広い空き地があって遊んだものです。
——私も子供の頃は、王子工業高校（現王子総合）のグラウンドとかで遊んだ記憶
があります。いまではあり得ないことですが、無断で使用していたかと思います。

自治体は小原ですね。会長は、私の同級生なんですよ。懐かしいですね。
——そろそろ本題を。法人会のメリットはなんだと思いますか？

これは良く聞かれたことですが、（法人会は納税協力団体ですが）税金は安くなり
ませんよって。やはりメリットは自分で見つけるものだと思います。
——メリットは自分で見つける。これまで話を聞いてきた方も、同じようなこと
を言っています。

ただ、そのためにも、会員数をもっと増やしていく必要があると思います。私も地
域の先輩に誘われて入会しましたし、その後、多くの方を法人会に誘いました。メリットを提示することも大切ですが、やはり熱意だと思い
ます。私の時代は、誰かが法人会の役員になると「俺にもやらせろ」とか、名誉欲ではないですが、積極的な人が多かったですが（笑）
——熱意をもって勧誘する。それは時代が変わっても重要なことだと思います。
まずは地区の会員を増やして研修会とか旅行とか、そういう活動ができるようになると楽しいですよね。経営者の悩みは経営者にしか分

からないから、それが解決するかどうか別としても、同じ悩みを持つ者同士で接点があることは良いことだと思います。
——記事には書ききれないと思うのですが、きょうは地域の歴史とか、貴重な話を聞かせていただき、ありがとうございました。
　私も楽しかったです。あなたとは35歳差？こうして年の離れている人と地域の話で盛り上がれる。
こうした縁が作れるのも、法人会のメリットだと思います。

 

私 と 法 人 会 人 会 につ い て 、会 員 の 皆 様 にイン タビュー す るコ ー ナ ー【 私 と 法 人 会 】。
入会のきっかけ、入会した感想、実際の活動エピソードなどを掲載し、既存会員の
交流ならびに新たな会員増強のヒントにつなげるための企画です。

法
第 

11
回

聞き手
広報委員 渡邉 文重

Ya m a m o t o  K o u i c h i

第9地区 相談役 山本 鑛一
㈱かみや 代表取締役会長



その人はいつも「e-Tax（電子申告）がいかに便利なものか、
身近に感じて欲しい」と願う。「講習をできないものか」と考える。

「どうしたら受講する方にわかりやすいか」を王子税務署に掛
け合う。

e-Taxを利用して電子申告等を行う場合、その事前準備とし
て電子署名が必要となる。そのために個人では地方自治体に
よる「マイナンバーカード（個人番号カード）」、法人では「商業
登記に基づく電子証明書」のほか、法人代表者の「公的個人
認証サービスに基づく電子証明書」等の取得が必須となる。と
ころが今回のテーマである「源泉所得税の申告」は電子証明
書が不要ということで、e-Taxへの第一歩に最適と考えた。源
泉所得税の納期特例を利用している企業を除いて、多くの会
員企業の方は納付書を用いて金融機関まで行き、そこで順番
待ちをするということをされているのではないだろうか。金融機
関の預貯金口座を事前に税務署に届出することにより、即時ま
たは指定した期日に電子納税できるダイレクト納付の利用で、
その貴重な時間を効率的に使うことができるのではないか。

委員長 長谷川 三夫

電子申告マスターできるかな。

便利なe-Taxを広めたい 熱心な講習が続く

講習会では、受講者全員分のパソコンを用意して、実際
に操作体験を行った。講師の王子税務署法人課税第一
部門上席審理官の千葉様のわかりやすい説明で、事前準
備マニュアル、初期設定マニュアル、所得税徴収高計算書
作成～納付手続マニュアルに添い、パソコン入力を行った。
わからないことがあれば王子税務署法人課税第一部門統
括官の恩田様と同審理官の斉藤様からの丁寧な説明でサ
ポートを受けた。e-Taxソフトを起動させ所得税徴収高計
算書を作成し、受付システムへの送信、受信通知の確認ま
でを完遂することができた。
「受講する方にうまく伝わっただろうか」「講習を無事に

開催することができたが次はもっとこうしたほうがいいな」
「e-Tax（電子申告）
身近に感じてくれたか
なぁ」副会長 矢口哲
也の悩みが尽きること
はない。

パソコンの手配準備
設定まで全面協力して
いただきました、王子税
務署の皆様には感謝
申し上げます。

公益事業
推進委員会 令和2年2月5日（水）　於：北とぴあ802B会議室

e-Taxへの第一歩

e-Tax PC講習会
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  北都税事務所／ハローワークからのお知らせ  



 王子税務署からのお知らせ
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 王子税務署からのお知らせ
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 本部 · 地区だより  

皆で乾杯

第18地区 カラオケ大会
令和元年11月29日（金）　於：スナック酒呑童子

令和最初の年も暮れようとしている11月末、11名の参加で、地区カラオ
ケ大会が行われました。通信カラオケの精密採点により優勝者が決まり、豪
華景品が贈呈されました。表彰式後はフリータイム。自由に唄い、美味しい
酒肴と語らいと。日頃の忙しさをしばし忘れ、楽しい時間を過ごしました。

皆様のお声を届けてまいりました。

はとバス夜ツアーを地元の東十条発着で貸切り、浅草観音参拝、老
舗米久での牛なべの夕食、浅草演芸ホールの寄席鑑賞を参加者29名
で行いました。寄席終了後にはトリをつとめた、林家たい平師匠とも
写真撮影ができ、浅草の夜を堪能しました。

第5地区 はとバス浅草夜ツアー
令和元年11月29日（金）　於：浅草

楽しい夜でした。

「令和2度税制改正提言事項」を田村会長
ならびに鈴木専務理事により、花川北区長、
渡辺北区議会議長、太田議員事務所へ中小
企業の声として、お渡ししてまいりました。

「税制改正提言事項」の要望活動
令和元年10月29日（火）12月2日（月）
於：北区役所、北区議会、太田議員事務所

「ストレスレスの自分を作るには 奈良薬師寺執事長 大谷徹奘師の法」
第19地区，第20地区合同研修会

令和元年12月9日（月）　於：駒込地域文化創造館4Ｆ第一会議室　
60人定員の会場に54名の参加者。ストレスの多い現代社会をいかに生き抜くか、

思いという文字は田と心からできていますが、田は自分の育った環境でそれぞれに
違った考えをもっています。人を変えるのではなく、自分を見つめなおすことで、スト
レスフリーになれるという法話でした。当日開会の挨拶をされた19地区の古澤地区長
と終了挨拶をされた20地区の鈴木副地区長のお父様の命日でした。これも何かのご
縁ですね。皆さんが良いお話でしたと笑顔で会場を後にしました。熱心に耳を傾ける参加者。
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 本部 · 地区だより

講師の飯野副会長

第1地区研修会「第32回王子落語会」
令和2年1月15日（水）　於：王子小劇場

毎回大入り、大好評を博しております第1地区研修会『第32回王
子落語会』が行われました。ご出演は神田京子、立川佐平次、桂米
紫、そしてお馴染み、瀧川鯉昇の皆々様。明けて令和2年、新春を
飾るに相応しい演目に会場は終始、笑いと熱気に包まれていました。

ビンゴゲームで盛り上がる。

租税教室
令和2年2月12日（水）　於：荒川小学校

次代を担う児童・生徒に対し、社会生活における税の意義や役割
について理解を深めてもらうための租税教室。今年は、荒川小学校
にお邪魔しました。飯野担当副会長の授業後、租税教室用の法人
会グッズを全員に配布しました。

第8地区 新年会
令和2年1月29日（水）　於：竹寿司

毎年恒例の新年会を竹寿司にて開催し、15名が参加しました。
今期も昨期同様研修会は行わず、会員同士の親睦を第一の目的

とし、特にビンゴゲーム大会においては、景品を獲得後、各自PR
や近況報告を行うことで交流が活発に行われました。

2月の研修会は「確定申告について」の内容で、王子税務署王子
税務署個人課税第一部門上席の齋藤様よりご説明頂きました。
続いて賀詞交歓会に移り、清水部会長の新年の挨拶の後、田村
会長、有賀署長よりご挨拶頂き、賑やかに交歓会が行われました。

源泉部会2月研修会・新年賀詞交歓会
令和2年2月18日（火）　於：北とぴあ 天覧の間

清水部会長の挨拶

立川佐平次



今期からまた数年ぶりに広報委員に戻って参りました。
当会もいよいよ70周年を迎えようとしております。
先人の方々のご努力で今日まで続いて参りました。これもひとえに会
員皆様方の厚いご協力のおかげです。
この先、何十年も続くよう役員一同一丸となって進めて参る所存です。
これからもご指導ご鞭撻の程、宜しく御願い申し上げます。
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王子法人会ホームページアドレス https://www.oji-hojinkai.or.jp/

テーマは自由です。
採用された方には

もれなくクオカードを贈呈。

右記のQRコードより
アクセスして
キツネ通信を
お読みいただけます。

Androidの場合はAndroidマーケットから
PDF読取り用アプリをダウンロードして下さい。

（Adobe Reader 等）

スマホでキツネ通信

https://www.oji-hojinkai.or.jp/kitakitsune/

読者投稿大歓迎

4月3月
3（火）

公益セミナー
「外国人労働者の受け入れ
 拡大で何が変わるの？」

4（水） 決算法人説明会

4（水） 第3・4ブロック講演会
「時流に杭う」

5（木） 新設法人説明会

6（金） 執行役員会

6（金） 第15地区異業種交流会

10（火） 青年部会常任幹事会

12（木） 第8地区懇親会
第5地区セミナー

「いきいき100年体操」

厚生事業推進委員会
健康増進ウォーキング

「スプリングウォーク2020」

15（日） 第18地区日帰りバス
研修会

17（火） 予算理事会

18（水） 決算法人説明会

19（木） 女性部会常任幹事会

19（木） 第1地区役員会

23（月） 実務講座
（消費税申告書作成）

25（水） 源泉部会3月研修会

27（金）
第5・6ブロック講演会
 「女流落語家による講演
  と落語のひととき」

28（土）

14（火） 第1地区役員会

21（火） 第1地区総会・研修会

21（火） 第11・12・13・14地区総会・
合同研修会

22（水） 女性部会監査会

22（水） 女性部会常任幹事会

24（金） 監査会

27（月） 総務委員会

第9回通常総会
日時／令和2年6月19日（金）
会場／北とぴあ 13階 飛鳥ホール

赤羽（第10･11・12・13）
地区合同スキー合宿29 （日）

13 （金）

14 （土）






